

BIG ISSUE

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Safari Solat Subuh

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Aug 31, 2023 - 09:34



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Laksanakan Safari Solat Subuh

Sukabumi, 31 Agustus 2023 – Dalam upaya mempererat keterhubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripka Taufik Ginanjar, melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Al-Hasaniah, Kp. Canguang, rt 027/004, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, pada

hari Kamis pagi.

Kegiatan yang dimulai sejak pukul 04.55 WIB ini merupakan bagian dari inisiatif Polsek Kalibunder dalam mendekatkan diri kepada warga masyarakat. Dalam kesempatan yang penuh berkah tersebut, Bripka Taufik Ginanjar menyampaikan program yang diusung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" – singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berkontribusi dengan memberikan masukan, kritik, serta saran yang konstruktif kepada aparat kepolisian. Bripka Taufik Ginanjar mengungkapkan bahwa inisiatif ini merupakan bentuk nyata dari semangat kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kalibunder.

Masjid Al-Hasaniah menjadi saksi bisu dari momen berharga ini, di mana jamaah yang hadir dalam shalat subuh turut mendengarkan dengan penuh perhatian. Bripka Taufik Ginanjar mengajak seluruh jamaah untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang lebih aman, damai, dan harmonis.

Kegiatan Safari Subuh ini bukan hanya sekadar pertemuan formal, tetapi juga menjadi wadah yang menghubungkan Bhabinkamtibmas dengan masyarakat secara lebih dekat. Keterlibatan aktif masyarakat dalam memberikan masukan diharapkan dapat memberikan informasi berharga bagi aparat kepolisian dalam merumuskan langkah-langkah keamanan yang lebih efektif dan responsif.

Dalam suasana penuh semangat kebersamaan, kegiatan Safari Subuh di Masjid Al-Hasaniah memberikan pesan kuat bahwa kerjasama erat antara kepolisian dan masyarakat adalah kunci untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua warga. Dengan tekad yang sama, Polsek Kalibunder berkomitmen untuk terus menjalankan kegiatan yang mendekatkan diri dengan masyarakat sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan ketentraman bersama.